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По замкнутому кругу
Обнародованы новые факты неэффективного расходования бюджетных средств. 
Глава оправдывается. Дума расписывается в бессилии

Очередное заседание Думы 
КГО ничем примечательным от 
предыдущих не отличалось.  До-
клад начальника Контрольного 
управления Антона Ильинского 
тоже особых неожиданностей 
не предвещал. 

СКОЛЬКО СТОИТ 
ЗАМЕНА ЛИФТОВ?

То, что бюджетная программа мо-
дернизации лифтов  многоэтажек, 
отслуживших более 25 лет,  обо-
шлась в 22 млн. 600 тыс. рублей, – не 
новость. Только у контролеров по-
явились вопросы к администрации 
в части расходования этих средств. 
Более половины этой суммы – вло-
жения из местного бюджета и взно-
сы собственников домов. И тут про-
являются некоторые нюансы. 

Вот некоторые выкладки из 
выступления Антона Ильинско-
го:

• Порядок оплаты за работу 
управляющей компании, основного 
подрядчика, имел такой пункт как 
предоставление местной властью 
субсидий в строгом соответствии с 
выполнением работ, предусмотрен-
ном в перечне. Однако «в течение 
года этот пункт из Порядка предо-
ставления субсидий был исключен 
из договора между администра-
цией и управляющей компанией, 
что давало более широкий спектр 
проведения видов работ при мо-
дернизации лифтов. В результате 
чего произведены дополнительные 
работы на 2 млн. 363 тыс. рублей. 
Работы эти не были включены ни 
в адресный перечень работ, ни в со-
глашение с Управляющей компани-
ей, ни в договор о субсидировании 
из областного Центра. Сметы на 
проведение работ по модернизации 
лифтового хозяйства были состав-
лены Управляющей компанией». 

• У областной экспертизы к 
смете появились замечания по за-
вышению сметной стоимости работ 
на 1 млн 201 тыс. рублей. Комиссия 
Регионального энергетического цен-
тра также указала еще на несколько 
пунктов сметы, где по одной из пози-
ций стоимость работы была завыше-
на в 10 раз (по заключению комис-
сии). Управляющей компанией эти 
замечания были проигнорированы, 
а администрация города рассчита-
лась за выполнение работ, согласно 
смете Управляющей компании.

Заметьте, какое поразительное, 
вызывающее восхищение взаимное 
доверие среди чиновников! Плевать 
на необходимый контроль, нару-

шенный Бюджетный кодекс, другие 
нормативные акты (комментарий 
автора).

• Комиссия по приемке лиф-
тов была создана дирекцией Управ-
ляющей компании. В нее, помимо 
специалистов из самой УК, вклю-
чен был заместитель главы КГО по 
ЖКХ, а также специалисты по лиф-
там. «Несмотря на отсутствие в 
областной и городской программах 
модернизации двух лифтов по адре-
су: ул. Свердлова, 12, эти работы 
также были выполнены. Сумма за-
трат – почти 3,5 млн рублей».

Тут тоже есть интересная подроб-
ность: последняя модернизация этих 
лифтов, согласно технической доку-
ментации, была проведена в 2005 
году (комментарий автора). Присут-
ствующий на заседании Думы пред-
ставитель заказчика, УГХ, объяснил 
это тем, что данных о ремонте этих 
лифтов, произведенном всего 8 лет 
назад, в их ведомстве не оказалось, 
но Управляющая компания посчита-
ла их замену необходимой,  а на за-
вод-изготовитель уже были отправ-
лены заявки.

• Проверкой Контрольного 
управления установлено завыше-
ние стоимости работ, выполненных 
Управляющей компанией на сумму 
161 тыс. рублей. Согласно замеча-
ниям комиссии, выполнены «недо-
стающие» работы на сумму 117 тыс. 
рублей, а остальные 44 тыс. рублей 
подлежат возвращению в бюджет.

• Несмотря на отсутствие тех-
нической документации и проектов 
на модернизацию, проведены рабо-
ты по установке почти всех лифтов.

Начальник Контрольного управ-
ления закончил доклад такими 

словами: «Поскольку в данных под-
контрольных мероприятиях ус-
матриваются коррупциногенные 
признаки, материалы проверок  
направлены в прокуратуру. Было 
также вынесено представление в 
адрес главы КГО с предложениями 
об устранении обнаруженных недо-
статков».

 

КОММЕНТАРИЙ ДЕПУТАТОВ

Владимир Георгиев, предсе-
датель комиссии по бюджету: 
«Очень серьезный вопрос, поскольку 
здесь затронуты взаимоотношения 
хозяйствующих субъектов и служб 
городской администрации. А потому 
этот вопрос уже в компетенции соот-
ветствующих правоохранительных 
и судебных органов». 

Владимир Помазкин, депу-
тат: «Предлагаю направить запрос 
по предоставлению письменных 
объяснений от ответственных лиц 
администрации, ведь некоторые на-
рушения, выявленные Контрольной 
комиссией, напрямую касаются без-
опасности населения. В частности 
– установка лифтов без  наличия 
технической документации на эти 
устройства».

ПРИУЧЕНИЕ К ПОРЯДКУ

Далее в повестке дня засе-
дания были ответы главы КГО 
Сергея Набоких на ранее на-
правленные запросы городской 
Думы:

«Финансирование тренировок 
городской женской футбольной  ко-

манды городским бюджетом не пред-
усмотрены. Что касается спецтех-
ники (трактора) для обслуживания 
футбольного поля спортивной шко-
лы «Олимп», то служебная провер-
ка администрации установила, что 
имущество это приобретено, и оно 
в наличии. Единственное упущение  
– это несвоевременная постановка 
техники на учет в КУМИ».

Что касается реальной стоимости 
имущества (ранее городские газеты 
с подачи Контрольного управления 
сообщали о завышении цены на 
трактор в два раза) и оплаты за его 
приобретение, так тут еще проще: 
«У администрации нет официаль-
ных данных о таком несоответствии, 
– заявил Сергей Набоких. - От-
куда такие данные у средств массо-
вой информации, муссирующих эту 
тему, я не знаю». 

Теперь все ведомства и учрежде-
ния, использующие в своей деятель-
ности бюджетные средства, должны 
будут ежемесячно отчитываться о 
своих тратах на приобретение како-
го-либо имущества и внесении его в 
муниципальный реестр. Дословно 
председателем КУМИ было сказано 
так: «Руководители бюджетных 
учреждений, автономные в том 
числе, со скрипом, но к этому по-
рядку начинают приходить. И на-
чинают работать в соответствии 
с этим».

О как! Все-таки начинают? И то 
хорошо...

КАК С ЭТИМ БОРОТЬСЯ?

Вот практически и все об эффек-
тивности расходования бюджетных 
средств, в очередной раз рассмотрен-
ной на заседании Думы. Остается 
только неприятное послевкусие, 
ощущение, что нас  снова облапоши-
ли. И опять после заседания Думы 
испытываешь недоумение и недо-
вольство  результатами работы ор-
ганов местной власти. Причем обеих 
ее ветвей. Безнаказанность власти 
исполнительной и бессилие законо-
дательной, признаюсь, уже раздра-
жают. Таковы, стало быть,  прави-
ла нашей жизни, установленные в 
общероссийском масштабе.

По окончании заседания Думы 
один из депутатов тихо, как бы про 
себя, резюмировал:

- Нет у нас методов против Кости 
Сапрыкина.

 И эта крылатая фраза из филь-
ма «Место встречи изменить нельзя» 
заставляет задуматься о многом... 

Василий Верхотуров

Антон Ильинский докладывает. 
Сергей Набоких сверлит глазами

Продолжается подписка на газету 
«Качканарский Рабочий»на 2-е полугодие 2014 г.

Всего 370 руб*!    
Каждому подписчику дарим 200 руб. на поздравление в газете

Поздравление можно разместить до 31 декабря 2014 г. 
при предъявлении квитанции 

на подписку на 2-е полугодие 2014 г.

Подписаться вы можете в любом почтовом отделении 
города или в редакции по адресу: 

ул.Свердлова 4. Тел: 2-33-30

- 570,58 руб. подписная цена 
для пенсионеров с доставкой до адреса

- 626 руб. подписная цена 
для остальных подписчиков 

с доставкой до адреса

*при получении 
газеты в редакции


